

# 2012 La vuelta al año en 48 fotos de portada



11 mayo

## Fórmula 1: el mayor espectáculo del Mundo

El Gran Premio de Fórmula 1 volvió a llenar el Circuit de Montmeló. Este año fueron 82.000 espectadores, por debajo del máximo histórico, gracias sobre todo a la afluencia de extranjeros. En el aspecto deportivo, el español **Fernando Alonso** fue superado por el venezolano **Pastor Maldonado**. La gran cita, sin embargo, no ha conseguido salvar los números rojos de la instalación deportiva que este año ha estado sujeta a un fuerte debate sobre la continuidad de grandes eventos como el de la Fórmula 1. Las administraciones – el Ayuntamiento de Barcelona y la Diputación de Barcelona – han decidido lanzarle un cable y garantizar la continuidad de su prueba más prestigiosa mediante una inyección económica. El Ayuntamiento de Barcelona aportará 4 millones de euros a partir del 2013 y la Diputación otro millón. El precio de esta apuesta puede ser que el año próximo el Circuit de Catalunya pase a llamarse de Catalunya-Barcelona.



17 mayo

## La Fira de l'Ascensió espera 62.000 visitantes

Las ferias han sido uno de los sectores menos afectados por la crisis económica y en mayo la de la Ascensión no faltó a su cita anual. El público no falló y fueron más de 60.000 los visitantes. También siguieron adelante en el mismo mes, otras citas claves del calendario como la Fira de Sant Isidre, en Cardedeu. Mollet volvió a celebrar en otoño con brillantez su consolidada feria de artesanías y Caldes, la de Navidad. En diciembre las ferias navideñas también han tenido lugar en Cardedeu, Llinars, Les Franqueses, Sant Celoni... El Corpus fue nuevamente el eje central en La Garriga – una celebración que incorporó como novedad la apertura de los establecimientos comerciales- y otras poblaciones sorprendieron con celebraciones puntuales. Es el caso de Les Franqueses que el pasado 1 de diciembre conmemoró, con gran presencia de público, el centenario del edificio del Ayuntamiento. También de La Garriga que estrenó este año una novedosa Fira de la Botifarra que tendrá continuidad.



25 mayo

## Purito cerca de conseguir la maglia rosa

El ciclista de Parets, **Joaquim Rodríguez**, saltó en mayo a la primera plana de la prensa deportiva internacional gracias a su actuación en una de las grandes pruebas del calendario, el Giro de Italia. Purito consiguió el liderato de la carrera a lo largo de diez días y sólo se la arrebataron en el último momento y por unos escasos 16 segundos. El de Parets logró una segunda e histórica posición. Joaquim Rodríguez volvió a brillar en la Vuelta a España y logró liderarla durante 13 días. Al final, el madrileño **Alberto Contador**, fue más fuerte y el vallesano tuvo que conformarse, pese a su esfuerzo titánico, en ocupar la tercera posición del podio de vencedores. Gracias a estos dos logros y a otros excelentes resultados alcanzados durante el año – como la victoria en el Giro de Lombardía o la primera posición en la Flecha Valona, de Bélgica-, Joaquim Rodríguez ha finalizado 2012 como primero del palmarés mundial ciclista. Parets le homenajeó poniéndole su nombre al pabellón municipal.



1 junio

## GP de Catalunya: Pol Espargaró defendía el liderato en su casa

El mundo de las dos ruedas ha vivido su mejor año deportivamente hablando. Todo gracias a dos jóvenes pilotos de Granollers: **Pol** y **Aleix Espargaró**. Pol cerró el año proclamándose subcampeón del mundo en la categoría de Moto 2 y su hermano Aleix consiguió ser el primer campeón de una subcategoría dentro de MotoGP, la CRT. Pol hizo una temporada excepcional y sólo fue derrotado por el ganador, **Marc Márquez**, por una cuestión de puntos. Al vallesano le salió mal jugar en casa en el mes de mayo, en el Circuit de Montmeló, donde no consiguió ningún punto. Y eso que los numerosos aficionados de la comarca se volcaron para la ocasión. Si el 2012 ha sido bueno para Pol, el año 2013 se promete aún mejor, ya que su gran oponente, Marc Márquez dará el salto a MotoGP, lo que de entrada le convierte en el principal favorito de la categoría. También es prometedor el futuro de Aleix que sigue, según los expertos, una importante progresión.



8 junio

## Cierra la guardería municipal de La Font del Rieral

El Ayuntamiento de Santa Eulàlia de Ronçana tomó en junio una decisión inaudita en la comarca en los últimos años: el cierre de la guardería municipal La Font del Rieral. La razón de tan drástica decisión era la fuerte caída en las preinscripciones en la etapa de 0 a 3 años. Para el curso 2012-2013 sólo se presentaron 36 nuevas peticiones. Ante esta situación, el Ayuntamiento decidió agrupar a todos los alumnos del municipio en L'Alzina. La comunidad educativa de La Font del Rieral, una guardería pionera en el ámbito del medio ambiente, se opuso con uñas y dientes a la decisión y protagonizó una de las protestas más remarcables y ruidosas que han tenido lugar en este municipio en los últimos años. La protesta ha contado con el respaldo de los grupos de oposición al gobierno de CiU-PP. En septiembre, pese a los intentos de que la guardería fuera gestionada directamente por las educadoras, éstas recibieron el finiquito y se procedió al cierre del centro.



15 junio

## El BM Granollers presenta el precurso de acreedores

El histórico BM Granollers ha presentado este otoño concurso de acreedores con el objeto de equilibrar su situación económica. El concurso tuvo una primera fase en junio cuando el club presidido por **Josep Puigadas** solicitó el precurso. Se trata de un período de cuatro meses en que se intentó llegar a un acuerdo con todos los deudores para evitar la fórmula del concurso. Los esfuerzos realizados por la junta no fueron suficientes y finalmente en octubre hubo que acudir al proceso concursal. Para poder salir de esta situación el BM Granollers tiene que alcanzar acuerdos con más de la mitad de los acreedores, un objetivo que se considera factible. Las cuentas del club, pese a esta situación, han mejorado a lo largo de los últimos doce meses y se ha pasado de deber un millón de euros a alcanzar el equilibrio entre los gastos y los ingresos. El objetivo de la junta en los próximos meses es poder salir de la actual situación y contar con una entidad económicamente saneada.